

TOR

TOR DES GÉANTS
ENDURANCE TRAIL

330Km - 24.000m D+
10/17 Septembre 2017

TOTDRET

GRESSONEY GROADUS COURMAYEUR

TRAIL ULTRA XL - 130Km - 12.000m D+
GRESSONEY S.J. - COURMAYEUR
13/15 Septembre 2017

FR

TOR 2017, PRÊT À APPLAUDIR LE GAGNANT DES RECORDS

Ce pourrait être une nuit sans sommeil pour beaucoup de personnes. Les organisateurs, l'irréductible public, les journalistes, les photographes et les opérateurs télé. Et, avant tout, les amis et la famille de Franco Collé, que tous les pronostiques désignent comme vainqueur du Tor des Géants® 2017. Pronostique facile pour le moment, compte tenu du grand avantage que l'athlète de la Val d'Aoste a sur son traqueur le plus direct, le basque Javier Dominguez Ledo à son tour suivis de plus en plus près par Oliviero Bosatelli, le vainqueur de l'année dernière.

Selon les estimations et selon les rythmes soutenus de la base-vie de Gressoney en avant, Collé devrait arriver au Refuge Frassati avant minuit, puis monter jusqu'au dernier col mythique, le Malatrà, (près de 3 mille mètres d'altitude).

De là, à la ligne d'arrivée de Courmayeur, "route en descente", avec beaucoup de fatigue accumulée mais aussi avec beaucoup d'adrénaline dans le corps.

Selon les comptes. Collé, pourrait arriver vers 4 heures du matin mercredi matin, quatre heures de moins que Iker Karrera, un autre athlète basque né en 1974, tout comme Dominguez (bon millésime l'année 1974!) Qui conserve encore le record de la course avec 70 heures et 4 minutes.

Si tout se passe comme les "tifosi" italiens espèrent, en raison de l'avantage de trois heures qu'il a sur l'athlète basque après avoir quitté la base vie d'Ollomond, "seulement" à 43 kilomètres de l'arrivée, Collé pourrait couronner son deuxième succès au Tor (en 2014, il avait gagné en 71 heures et 49 minutes). il s'agirait de la première fois qu'un athlète aurait remporté la victoire deux fois. Alors que la double victoire est déjà arrivée dans la catégorie féminine avec Anne Marie Gross (2010 et 2011) et Francesca Canepa (2012 et 2013), elle pourrait se répéter cette année Lisa Borzani, déjà gagnante l'année dernière et actuellement en tête avec 4 heures d'avantage sur l'espagnole Silvia Trigueros Garrote. Bref, Italie - Espagne cette année pourrait se terminer deux à zéro. Nous avons délibérément utilisé le conditionnel, car le Tor nous a déjà enseigné que des choses inattendues peuvent survenir dans les dernières kilomètres. La vraie victoire n'est sanctionnée que par le passage sous l'arc de l'arrivée.

PHOTO

Déchargez les photos sur la PRESS AREA: <http://www.tordesgeants.it/fr/press-area/20167>

CONTACTS

Ufficio stampa TOR DES GÉANTS® - Franco Faggiani M +39 335 661 4970 - franco.faggiani@gmail.com

Main Sponsor



Sponsor Gold



Sponsor Silver



TOR

TOR DES GÉANTS
ENDURANCE TRAIL

330Km - 24.000m D+
10/17 Settembre 2017

TOTDRET

GRESSONEY GROADUS COURMAYEUR

TRAIL ULTRA XL - 130Km - 12.000m D+
GRESSONEY S.J. - COURMAYEUR
13/15 Settembre 2017

EN

DAY3: TOR 2017, READY TO CHEER THE RECORDMAN WINNER

It'll be a sleepless night for many. Organization, fans, journalists, photographers and cameramen. And of course Franco Collé's friends and family, that - from all - is forecasted the winner of the Tor des Géants® 2017 edition.

Forecast at the moment easy, if we consider the enormous advantage that the athlete from Gressoney (Aosta Valley) has on his direct follower, the Basque Javier Dominguez Ledo, followed at his time by Oliviero Bosatelli, the winner of the last edition.

According to estimates, the rhythms sustained since the Gressoney live base, Collé should arrive to the Frassati hut before the midnight, to continue in direction of the last climb, the legendary Malatrà, at at least 3000 meters of altitude. Since there to the arrival at Courmayeur "it's all downhill", with a lot tiredness but also a lot of adrenaline in him.

At the end, Collé could be at the arrival at 4.00 a.m. of Wednesday morning, it's means 4 hours less than Iker Karrera, the other Basque athlete and peer of Javier Dominguez (class '74, good year!) that, since now, he's still the race recordman in 70h04.

If everything goes according to that Italian fans expectancy, thanks to his 3 hours of advantage on the Basque athlete after Ollomont life base, at "just" 43 km from the arrival, for Collé it would be his second success to the Tor (after the 2014 victory in 71h49). It would be the first time that an athlete will step on the highest step of the podium, while the double victory have been already gain in the feminine field with Anne Marie Gross (2010 and 2011) and Francesca Canepa (2012 and 2013). The bis could be gain again this year by Lisa Borzani, still winner the last year and - at the moment - in the head of the race with 4 hours on the Spanish Silvia Trigueros Garrote.

Well, Italy and Spain this year can end 2-0.

We have used deliberately the conditional because, as the Tor as teach us, in the last kilometers of the race everything can happen.

The victory is decided inly by the crossing of the arrival.

PHOTO

You can download the pictures in the PRESS AREA here: <http://www.tordesgeants.it/en/press-area/2017>

Please insert the credit of our photographers.

CONTACTS

Ufficio stampa TOR DES GÉANTS® - Franco Faggiani M +39 335 661 4970 - franco.faggiani@gmail.com

Main Sponsor



Sponsor Gold



Sponsor Silver

